

「第10次朝鮮通信使友情ウォーク」のご支援
ありがとうございました

最後の通信使ウォークを4月30日(水)午後、快晴の東京・日比谷公園にゴールして完成することができました。長い間、ご支援くださったみなさんに感謝とお礼を申し上げます。

3月9日にソウル・景福宮を出発して53日目。ソウル-東京2000キロ(うち歩行距離1158キロ)を踏破したのは日本隊9人、韓国隊9人の計18人ですが、500キロ以上を歩く本隊員を含めると日本25人、韓国16人の41人が中核を形成。そして、デーリー隊を加えた第10次の全参加者は日韓合わせて3092人となりました。

大阪万博の開催を避けて出発を3週間早めました。そのせいで、韓国の旅は花の季節の田舎の光景とはやや趣を異にしましたが、いつものように旧知の人々が温かく迎えてくれ、日本の初参加者が驚く「豊かな食事」も例年通り。

対馬から始まる日本の旅では各地の対応が一段と熱いものでした。「最後のウォーク」が口コミで伝わったせいか、自治体、民団、ウォーク団体、市民団体などが例年以上に歓迎してくれ、韓国隊員たちも感激していました。

一方、「来訪を楽しみにしていたのにもっと続けて欲しかった」。そんな声もたくさん耳にしました。理解していただきたいのは18年もの歳月で隊員の高齢化が進み、物価の高騰は長期の宿泊を伴うウォークにとって受難の時代を迎えつつあるということ。10回目という数字も区切り、と考えました。

日韓の若者たちがザックを背に「朝鮮通信使の道」を往来する—そんな日が来る夢を諦めたわけではありません。「ギネスに登録申請したら」との忠告もあります。登録が夢の実現の一歩になるのなら、取り組んでみるつもりです。

ともあれ18年間、ありがとうございました。その軌跡を数字で表すと—

ソウル-東京 完全踏破者 157人(日本109人 韓国48人=延人数)
デーリー隊を含む総参加者 2万2702人

2025年5月吉日

21世紀の朝鮮通信使友情ウォークの会
会長 遠藤靖夫 幹事一同

「21世紀の朝鮮通信使 日韓友情ウォーク」の記録

(ソウル-東京 2000キロ=陸路1200キロ、海路ほか800キロ)

第1次朝鮮通信使ウォーク	2007年4月~5月
第2次朝鮮通信使ウォーク	09年4月~5月
第3次朝鮮通信使ウォーク	11年4月 ※3月の東日本大震災のため、ソウル-釜山のみを日韓で踏破
第4次朝鮮通信使ウォーク	13年4月~5月
第5次朝鮮通信使ウォーク	15年4月~5月
第6次朝鮮通信使ウォーク	17年4月~5月
第7次朝鮮通信使ウォーク	19年4月~5月
第8次朝鮮通信使ウォーク	21年4月 ※新型コロナ下、宣相圭会長ら韓国隊6人がソウル-釜山を踏破
第9次朝鮮通信使ウォーク	23年4月~5月
第10次朝鮮通信使ウォーク	25年3月~4月 最終回

※江戸時代の朝鮮通信使は計12回来日。うち第2次使節団は京都、第12次は対馬で国書交換して帰国。その他はすべてソウル-東京(江戸)間を往復。

